

BMV con alza de 1.50% (Reforma 07/09/11)

BMV con alza de 1.50% (Reforma 07/09/11) En Asia, la bolsa de Corea del Sur encabezó los avances, con 3.78 por ciento, seguida por Singapur, con 2.08 por ciento. Foto: Reuters En Estados Unidos, el índice Nasdaq subía 1.71, mientras que el Dow Jones incrementaba su rendimiento 1.32 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 septiembre 2011).- Los mercados bursátiles del planeta muestran alzas significativas encontrando soporte en el fallo del Tribunal Constitucional de Alemania a favor del rescate del euro, además de datos a favor en la actividad industrial germana. En este marco internacional, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores repuntaba 1.50 por ciento a 34 mil 955.61 puntos. El volumen operado en el mercado era de 41.5 millones de acciones, con un importe de mil 109.6 millones de pesos, con 53 títulos al alza, seis a la baja y cuatro sin cambio. Grupo Elektra ganaba 6.12 por ciento (ELEKTRA), Grupo Comercial Chedraui 4.62 por ciento (CHDRAUI) y Cemex 4.35 por ciento (CEMEX). Los papeles con mayor baja eran Corporación Moctezuma, con 3.41 por ciento (CMOCTEZ); Grupo Mexicano de Desarrollo, con 3.16 por ciento (GMD); y Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 1.85 por ciento (BBVA). En Estados Unidos, el índice Nasdaq subía 1.71 por ciento a 2 mil 516.23 puntos y el Standard & Poor's 1.55 por ciento a mil 183.28 unidades. Sin referentes económicos locales en Estados Unidos, el Dow Jones incrementaba su rendimiento 1.32 por ciento a 11 mil 286.70 puntos, luego de que el martes pasado los mercados americanos abrieran con caídas. Además, circula en los mercados financieros que el Gobierno americano presentará una propuesta para crear empleos con recursos por 300 mil millones de dólares. En Asia, la revisión del crecimiento económico de 2010 en China de 10.3 a 10.4 por ciento, así como el Japón no relajara su política monetaria y el 'alto' en el avance de la moneda nipona, el yen, contribuyeron para que los mercados de capitales obtuvieran beneficios. La bolsa de Corea del Sur encabezó los avances, con 3.78 por ciento, seguida por Singapur, con 2.08 por ciento; China, con 2.05 por ciento; y Japón, con 2.01 por ciento. Los índices europeos están dejando atrás tres caídas al hilo, al ser impulsadas por el fallo del Tribunal Constitucional de Alemania, quien ha considerado legal la participación del gobierno germano en el rescate de naciones de la zona euro con problemas en sus finanzas públicas. En Europa, al momento todo es optimismo y Grecia, uno de las naciones rescatadas por la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional, ve dispararse el índice accionario local, el Athex, 6.13 por ciento. La bolsa de Alemania aumentaba 3.41 por ciento, la de Italia 3.08 por ciento, la de Francia 2.64 por ciento, la de Irlanda 2.18 por ciento y la de España 1.40 por ciento.